

## 令和6年能登半島地震の影響について

このたびの「令和6年能登半島地震」により亡くなられた方々に謹んでお悔やみを申し上げます。

また被災された皆さまに衷心よりお見舞い申し上げます。

三菱ふそうバス製造株式会社では、同地震発生後、社員の安全確認、建屋生産設備、協力企業等に関する情報確認等を行っております。

現時点で確認できている最新の状況を以下のとおりお知らせします。

### 1. 社員の状況について

当社に勤務する社員については全員の無事を確認しています。自宅家屋の被害などの報告はあり、引き続き確認してまいります。

### 2. 生産の状況について

現時点で大きな被害の確認・報告はされていません。安全確認を徹底するために工場の生産設備をした結果、一部不具合は若干ありましたが、復旧作業は完了しており、稼働初日である1月8日(月)より、社員による安全点検を実施後、通常稼働しております。被災された協力企業の被害の状況や今後の操業への影響については、継続して状況を確認中です。

一刻も早い被災地の復旧を心からお祈り申し上げます。

三菱ふそうバス製造株式会社  
代表取締役社長 藤岡 佳一郎